

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 08/AGOSTO/2018

Comienzan a notarse efectos positivos de la Ley de Disciplina Financiera: Fitch

VICTOR PIZ: La calificadora Fitch Ratings afirmó que a más de dos años de la entrada en vigor de la Ley de Disciplina Financiera para Entidades Federativas y Municipios, ya comienzan a notarse efectos positivos respecto al desempeño financiero y la sostenibilidad de la deuda de los gobiernos locales y regionales en México.

Fitch reflejó la mejora en la calidad crediticia en aumentos de calificación tanto en emisores como en sus financiamientos. Agregó que la existencia de normas prudenciales para la contratación de créditos de corto y largo plazo ha contenido el ritmo de crecimiento acelerado que presentaba el endeudamiento en el país.